

Petition zur Verhinderung der Zerstörung einer historischen Häusergruppe im Herzen des Matthäusquartiers

P265

Basel, im April 2009



Vordergrund: Bläsiring 126, 124 und Mörsbergerstr. 58
Hintergrund: Matthäuskirche

Die Petenten bitten um Erhaltung der historischen drei Liegenschaften aus dem Jahre 1872:

- Mörsbergerstr. 58 095132
- Bläsiring 124
- Bläsiring 126

Seit 140 Jahren bildet das renovierte Häuserensemble, das an die Schutzzone grenzt, ein harmonisches Bild, das nicht durch ein 5-stöckiges modernes „lichtdurchflutetes Glas-Beton-Projekt“ brutal zerstört werden sollte!

Mit Schäden an den alten Gebäuden wäre bei einem Abbruch „in drei Tagen“ (!) zu rechnen.

Zudem würde durch den geplanten Vorbau in den Garten ein grosser Verlust von Lichteinfall und Sonnenbestrahlung in die anliegenden Gärten die Folge sein, was ein erheblicher Verlust von Lebensqualität bedeutet.

Aus diesen Gründen bezeugen die Petenten mit ihrer Unterschrift, dass sie einen Abriss der Liegenschaft Bläsiring 124 und den

geplanten Neubau eines Fremdkörpers im Herzen des Matthäusquartiers nicht akzeptieren wollen. Wir möchten deshalb vorschlagen, die 3 zusammengehörenden Liegenschaften unter Schutz zu stellen.



Fotomontage: So könnte es aussehen!

Name _____ Vorname _____ Adresse _____ Unterschrift _____

Bitte bis Ende April 2009 retournieren an Roland und Vreni Kupper,
Mörsbergerstr.58 (Zeitungskasten am Gartentor), oder Postf. 223, 4007 Basel

(auch Kinder und Ausländer dürfen unterschreiben!) Herzlichen Dank!